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Protokoll Vorstandssitzung 26.05.2021 
Sitzung 26 Mai 2021, 18:59-20:10, bei Kira 

Anwesend Ciril Bullinger (CB), Kira Erb (KE), Klemens Flöge (KF), Klemens 
Iten (KI), Markus Niese (MN), Paul Wolff (PW), Victor Luder (VL) 

Abwesend Alexandra Schneider (AS), Michael Baumgartner (MB), Friederike 
Biffarr (FB), Till Kötter (TK) 

Gäste Theo  

Sitzungsleitung MN 

Protokoll VL, CB 

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.  

Protokoll vom 19.05.2021 

MN: Wer ist dafür das Protokoll wie präsentiert anzunehmen. Das Protokoll wurde einstimmig 
angenommen.  

Präsidium 

MN: Nichts spezielles.  

Quästur 

MN: Heute besprechen wir das Budget 2022, wir werden durchs Protokoll durchgehen.  

PW: Prüfungsvorbereitungskurse sollen ohne Gewinn budgetiert werden, damit soll kein Geld 
verdient werden. KE: Brauchen wir nicht das Geld für etwas? KF: Wir sollten besser das Geld 
woanders sparen.   

MN: PVK Kurse Geld ist von Studis, mit dem sollen wir nicht Geld verdienen. Idee von 5000 ist 
das man ein bisschen Reserve hat. KE: soll einfach nicht mit minus enden. MN: Übernehmen 
wir mit 0.  

MN: Verpflegung und Aufenthaltsraum, grundsätzlich sehr hoch. Freiraum soll beibehalten 
werden. Merch ist das gleiche.  

KE: für was haben wir Konferenzen? MN: Letztes Jahr wollten wir dorthin gehen, wir sollten es 
drinnen haben, falls wir dorthin gehen wollen. 

VL: Es macht Buchhaltung einfacher wenn Sponsoring so hoch ist. KE: besser ein bisschen 
reduzieren auf 20’000.-.  

MN: Gibt es Wünsche bei Ressorts etwas anzupassen? - Keine 

MN: Kommissionen, blieb eigentlich gleich. Diejenigen die letztes Jahr gesagt haben, einmalige 
Anpassungen müssen sie jetzt wieder neu beantragen, wenn sie das beibehalten möchten.  
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KI: Ist das Budget der Kontakt realistisch. MN: Wir werden generell mit den Kommissionen 
reden und fragen ob das Budget so passt. 

MN: Eventliste, wir gehen alle durch und Bemerkungen wenn jemand hat. KI: Weindegustation 
grundsätzlich ein bisschen zu teuer. MN: Es wäre kein Problem Weindegustation zu kürzen. KI: 
Pro Person eine Flasche. MN: Wir fangen den Streit an und gehen 1000.- runter bei 
Weindegustation. Lasertag auch sehr teuer, aber auch für Teilnehmer sehr teuer. KI: schlägt 
vor nur ein Lasertag zu machen. KF: Wir haben zu viel Plus und darum besser nicht streichen. 
Kurze Diskussion ob Preis pro Person zu teuer ist. Vielleicht besser nur ein Lasertag und nicht 
indoor oder outdoor. KI: Wir machen ein Lasertag mit Ausgaben von 4500.- - Alle sind 
einverstanden.  

Events FS:  

MN: Skiweekend ganz falsch budgetiert, es wurde das von diesem Jahr übernommen. VL: shit. 
MN: Absolventenparty. Diskussion zwischen KI und MN. KI: Einnahmen für Absolventenparty 
besser auf 6000.- KF: Pinkfriday ein bisschen höher setzen. KI: Es wurde bereits erhöht im 
Vergleich zu vor zwei Jahren. Die Zeit die man für Bier und Wurst hat ist limitierend. - 
Diskussion ob auf 800 erhöht werden soll. Es wird so gelassen.  

KF: Spanferkel lassen? - Ja. MN: Topf 13500 sollen wir lassen? - Diskussion darüber. KF: Fan 
von grösserem Topf. MN: Entscheid: Ausgaben 4500 und Einnahmen 2000, ist ein gutes Mittel 
so.  

Events HS:  

MN: Kommentare zu Hertz? KF: Im Gespräch mit Esteec, kann cool werden, gibt uns eine 
Chance, wir schauen wie es im HS wird, und dann schauen wir wieder. KI: Supermarket fand 
ich am besten.  

MN: Weihnachtsmorgenessen. Realistisch 2000.- Sponsoring. Axpo hat das früher gemacht. 
KI: Sponsoring ist nur 1000.- MN: Sollen wir mit Ausgaben runtergehen? - Diskussion. MN: 
Sponsoring auf 1000 setzen, Ausgaben auf 4000 machen. Statement.  

MN: Erstifest, wir sind einziger Verein der minus budgetiert. Aber lassen wir so. Der Rest lassen 
wir so. Zweitiweekend kommt wieder weg. MN: Gibt es neue Events die hinzukommen 
könnten? KF: Man könnte überlegen mit 1000 ein Conquering. VL: Besser aus Topf machen, 
dafür ist er da. MN: bestätigt VL.  

MN: Wir schauen jetzt wie budget aussieht. Wir sind auf minus 19000. Ich find das voll im 
Rahmen. KI: findet ein kleines Problem. MN: Ich sehe keine Probleme. KF: bestätigt MN. MN: 
Minus 19k ist nicht so ein Problem. Punkt. 

VL: Ich gebe noch Update sobald mit Kommissionen fix ist.  

Information 

Nichts 

IT 

Nichts 
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Kultur 

MN: Bundesrat hat Massnahmen geändert. Wir müssen überlegen wie wir damit umgehen.  

Helferessen. 5 Gruppen. Ab Montag 50 Leute erlaubt. KF: Wir haben uns noch nicht 
abgesprochen, aber wenn möglichkeit besteht, können wir Gruppen zusammenlegen. MN: Es 
ist jetzt eure Verantwortung, entscheidet. KE: Gibt es einen Schlechtwetterplan MN: Wollen wir 
schauen ob wir 5 genug grosse WGs finden um das drinnen zu machen. KF: Ich werde mit 
Fredi sprechen und wir werden euch darüber informieren. 

KF: Erstiweekend, wir haben Rollen verteilt. Profs war ein Thema. Ist in Planung.  

MN: Summerbar: Letzter Donnerstag war hosting, war für mich nicht so angenehm, weil es 
schwierig ist dass sich alle an Regeln halten. Es kommen alle zu mir, ist stressig. KF: Wir 
haben Ansprechpersonen, wälz das ab auf sie. MN: Problem ist auch, wenn Event fertig ist und 
Leute dann in CAB bleiben.  

KE: Es gibt mehrere Probleme, es ist schwierig zu wissen was genau erlaubt ist. Es müssten 
klare Regeln im vorhinein abgesprochen werden, so dass es klar ist.  

KF: Soll es Gruppe geben, die alles räumt um 10:30? MN: Nachdem aufgeräumt ist draussen, 
sollen alle an anderen Ort hingehen für Afterparty. MN: Überlegen ob Aufenthaltsraum ab 10:00 
schliessen. KF: Wenn Ort für afterparty vorhanden ist, dann ist Problem nicht da. Wir im 
Kulturteam überlegen dass mal. Wenn Plan nicht funktioniert dann schauen wir noch. MN: Ich 
sitze vor dem Aufenthaltsraum und lasse niemanden rein.  

Theo: Eigentlich macht jemand von der ETH den Aufenthaltsraum zu, also könnt ihr die Leute 
mit gutem Gewissen rausschmeissen.  

KF: SEE kann jemand noch spontan einen Posten übernehmen. Ausgelegt für 80 Leute mit 
Ausbaupotential.  

Hochschulpolitik ITET 

PW: Ähhhhhhm, Business as usual. Für Helfer von Prestudies events gab es Kollision mit 
Prüfung, darum zu wenige Tutoren. Ich bräuchte noch 8 Leute. Wir haben auch noch 
niemanden der Amiv am 31 August über zoom vorstellt.  

PW: Hoffentlich können wir am Freitag den TA-Award durchbringen. Die Frage ist, was der 
Preis ist. Goldene Uhu…? - Alle begeistert.  

Hochschulpolitik MAVT 

Nichts 

External Relations 

CB: M&F Vertrag wurde vergessen, aber wird alles geregelt.  

Infrastruktur 

KI: Es wird mehr Mysterie Bier getrunken.  
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Verschiedenes 

Wir brauchen EM Tippspiel. -> Vorstandssitzung beendet.  

Geleistete Zeichnungen 

 

 

Nächste VS: Donnerstag 4.Juni.2021 

Ende der Sitzung: 20:10 


